

La Super Run, course des héros

COURSE À PIED

Une course de charité a lieu samedi à Tolochenaz en l'occasion des 100 ans de la Fondation Jeunesse et Famille.

La Super Run prend place dans une série d'événements organisés tout au long de l'année en l'occasion du centenaire de la Fondation Jeunesse et Famille, qui a pour but de réunir les familles. Le bénéfice de cette journée sera consacré à la protection des enfants. «Notre mission lors de ce jubilaire est de prouver aux jeunes qui ont des difficultés socio-éducatives qu'ils font partie de la société», précise Séverine Peccatus, directrice générale de la fondation.

Même si la Super Run a été créée dans le cadre de cet anniversaire particulier, d'autres éditions sont prévues. «L'objectif est de réussir à maintenir cette course dans les prochaines années. Mais pour cela,



Le comité de la Super Run réuni lors sa dernière séance. DR

il faut qu'elle se fasse connaître et que la population du district et des environs y prenne part», révèle Séverine Peccatus qui espère encore avoir quelques participants. «Notre souhait serait d'avoir déjà 300 athlètes pour cette première édition (ndlr. inscriptions jusqu'à ce soir). Mais si les gens ne veulent pas courir, ils peuvent venir sur la place de fête à Tolochenaz pour profiter de toutes les activités qui seront disponibles.»

Au niveau sportif il y en aura

pour tous les superhéros, du plus rapide au plus endurant. Pour les «bambins», la distance est de 200 mètres dans la catégorie «Bisounours», puis de 500 mètres pour les «Barbidurs». Les «Jolly Jumper» s'affronteront dans une boucle de 9 kilomètres pendant que «Tic et Tac» essaieront de faire parler leur fougue lors d'un relai de deux fois 4,5 kilomètres. Du Nordic Walking sera également au programme pour satisfaire tous les sportifs de la région. R. Jot.